

Betreff:

Briefwahl auch bei Ausländerbeiratswahlen
Antrag der Stadtverordnetenfraktion der FDP-Stadtverordnetenfraktion vom 26. März 2015

Antragstext:

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten,

1. wie sich die vollständigen Kosten für die Durchführung der Ausländerbeiratswahl durch
 - a. die vollständige Umstellung auf Briefwahl
 - b. das zusätzliche Angebot der Briefwahlverändern würden.
2. Ob dem Magistrat Erkenntnisse aus anderen Kommunen vorliegen, die nahelegen, dass durch die Möglichkeit der Briefwahl die Wahlbeteiligung an Ausländerbeiratswahlen spürbar zunimmt.

Wiesbaden, 27.03.2015

Sabine Dumont du Voitel
integrationspolitische Sprecherin

Jeanette-Christine Wild
Fraktionsgeschäftsführerin